:							PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:	6	0	31/01/2023	LEGISLATIVO
							Tele <b>Fórmula</b>			

## Corcholatas se presentan en la Cámara de Diputados.

Hoy fue el día de la unidad, al menos para los morenistas; no hubo gritos de Presidente, Presidente, para ninguno de los candidatos que ellos consideran podrían aspirar a la Presidencia de la República. Así inauguró esta 4ª Reunión Plenaria Ignacio Mier, donde desfilaron Adán Augusto López, Claudia Sheinbaum, Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña. El que cerró, y ahí sí se llevó el aplausómetro, fue Marcelo Ebrard, a quien más de la mitad de los diputados le acompañaron hasta con un mariachi que le compuso una canción al 'Carnal Marcelo.

https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGBDsMIQS9Ga9OE&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212596&o=OneUp